



校長室からこんにちは

清原中学校 私たちの目標

頑張る人 考える人 思いやりのある人 挑戦する人

第9号
令和6年10月31日
発行責任者 齋藤 弘明



* 学校スローガン
「GO ALL OUT～ 一生懸命はかっこいい～」

ホームページもぜひご覧ください。上記QRコードをご活用ください。

10/25 (金) 文化祭・合唱コンクール、大成功！

今年度も保護者の方の観覧をいただき、合唱コンクールを開催しました。

どのクラスも団結力を発揮し、心を一つに素晴らしいハーモニーを奏でることができました。行事に強い清原中学生の力をいかに発揮し、クラスの絆も強固なものとなるなど、令和6年度合唱コンクールは清原中学校の歴史の1ページにしっかりと刻まれました。審査委員の先生からもお褒めの言葉をたくさんいただきました。

* 生徒一人一人にとって思い出に残る最高の合唱コンクールになったことと確信しています。

3年生【金賞5組 銀賞8組 銅賞3・9組】

2年生【金賞7組 銀賞5組 銅賞1・6組】

1年生【金賞1・8組 銀賞6組 銅賞3組】



実行委員や生徒会が中心となり、アイデアと創意工夫が満載の生徒主体の文化祭を実施しました。主張発表、吹奏楽部ステージ、先生方サプライズ登場、有志パフォーマンス等が行われ、笑いあり・感動あり・大成功に終わりました。これまで自分が頑張ってきたことを生かして、校歌の3番にあるように、大なる理想をかざし、清原中に文化の華を咲かせてほしいと願っています。



県新人大会終了、応援ありがとうございました。

10/15(火)～20(日)の県新人大会では、先輩の勝負魂や伝統を受け継ぎ、**男子バレーボール優勝、女子ソフトテニス個人・男子陸上競技棒高跳優勝や男子・女子柔道個人準優勝**をはじめ、宇河地区を勝ち抜いた各競技の生徒たちが「GO ALL OUT」勝利を目指して最後まで全力を尽くす姿が見られ、感動と元気をもらいました。

保護者の皆様には、大変お忙しい中、熱い応援をいただき、ありがとうございました。

このひと冬、技術面や精神面をより鍛え上げ、来年の夏の総体大会での更なる成長、飛躍を期待しています。

*主な大会結果は下記のとおりです。**【県新人大会①～⑮】ホームページにアップ済み、ぜひご覧ください。**



◎女子チームが県駅伝競走大会の出場決定！
おめでとうございます。
11月9日(土)
那須野が原公園
*全力疾走でFIGHT！